



輝け！三滝中

平成28年度 学校通信 No.8

11月14日（月）発行



きずなを深めた三滝祭



11月2日（火）に「絆～こころからつながろう～」をテーマに三滝中学校の三滝祭が開催されました。朝、校舎のあちこちから合唱練習の歌声が響き、生徒たちの合唱コンクールへの意気込みが感じられました。合唱コンクールでは、どのクラスもいい合唱を創り上げようとする気持ちが感じられる素晴らしい合唱で、素敵なかみを出してくれました。この日

に至るまでのクラスの取り組みが絆を深めることになりました。

今年は川島小学校の白井先生を外部審査員として招きました。白井先生の講評では「全学年、元気な歌声。上級生になるにつれて響きを持って歌えている」と褒めてもらいました。

展示見学では、1年生が「共生」、2年生は「職場体験」、3年生は「修学旅行個人新聞」「平和」をテーマに総合学習の成果を発表していました。どの学年も質の高い内容で、目を引いたのは1年生のロボットとの共生で、シンギュラリティ（技術的特異点）を踏まえて考えたものでした。

そして、英語科の1年生自己紹介・2年生有名人紹介・英語でcooking・3年生行きたいところは「三滝ツーリスト」 美術科・カンカンパラダイス・心の自画像・篆刻・自然教室ハンコやPTA文化教養部のプリザーブド・フラワー展示、保健委員会、創作部の階段アートなどの個性に溢れた作品や思いのこもった生徒の作品が展示されていました。



舞台発表は、国語のスピーチから始まり「四市の環境について」をテーマに堂々と将来に向けての自分の考えを弁論してくれました。英語のスピーチは、MCから発表、インタビューまで生徒が担当して練習した成果が見えた質の高い発表ができました。PC部の楽しいアニメーション、音楽部のパフォーマンス “We will rock you !”、ラストは生徒会本部と川上監督率いる



野球部有志のコラボレーションガッツ！野球部のみなさありがとう！大盛り上がりでした！



三滝祭の最後をしめるにふさわしい3年生の総合学習の発表テーマは「平和」、そして最後のフィナーレは3年生全員で修学旅行とおなじようにペンドライトを使った『ハナミズキ』の大合唱！

みんなが一体となり、絆が深まったひと時でした。素晴らしい1日となりました。

合唱コンクール 優勝クラス



1年4組



2年1組



3年4組

指揮者賞
伴奏者賞

1年2組 村田 晴哉
1年1組 大森 悠加

2年3組 柴田 笑利
2年5組 大橋 萌子

3年4組 佐野 未羽
3年4組 八谷 恵香

三泗中学校駅伝大会を終えて

今年度の駅伝は、工事のため昨年度までの中央緑地公園周回コースから伊坂ダムへと会場が変更されました。新コースに対応するために学校周辺の坂道での練習も取り入れましたが、練習で脚や腰を痛めて仕方なく駅伝メンバーから離れる生徒もでてきました。毎日の練習でも、体の痛みを訴える生徒もあり、全員で練習に取り組めた日は数えるほどこそありませんでした。

しかし、大会では正選手として走った選手はもちろん、控えでサポートに回った生徒も含め、全員が今まで一緒に練習に取り組んだという気持ちを胸に臨みました。サポートに回った生徒も声をからして応援するなか、選手は1本のたすきをつなごうと必死になって走り切りました。女子は県大会まであと一歩の7位。男子は、最後まで粘り強い走りを見せ、徐々に順位を上げて14位という好成績を残すことができました。

今思うと最上級生である3年生の子がチームを引っ張ってくれたように思います。黙々と、練習に取り組むひたむきさが、1・2年生の子の力を最大限に引き出してくれました。選考会に参加してくれたすべての生徒と駅伝チームの選手のみなさん、ほんとうにありがとうございました。



私立高校展

11月19日（土）10:30～15:00 四日市商工会議所

小中学校の児童・生徒を対象に私立高校がブースを設けて、学校紹介や進学相談を行います。ぜひ利用してください。

進路相談コーナー 暁高等学校(3.6年生) 大橋学園高校 海星高校 第一学院高校
津田学園高校 メリノール学園高校 鈴鹿高校 高田高校
徳風高校 近畿大学工業高等専門学校